

## PROYECTO MALIDENÙ

Con las cuotas anuales de Malidenù y las varias actividades propuestas seguimos recogiendo fondos para los pequeños huérfano de Mali, visto que la necesidad de los orfanatos es siempre muy grande. La situación es trágica y las adopciones siguen todavía cerradas. Se espera la modificación de la ley interna maliense, para esperar que las adopciones arranquen cuanto antes, pero desgraciadamente ya han pasado casi dos años desde que llegaron las últimas familias que tenían los expedientes pendientes cuando se produjo el parón. Los abandonos son muchísimos y la aglomeración en los orfanatos hace difícil la vida de estos pequeños y, con el corazón a pedacitos, nos informaron que varios niños del orfanato público de Bamako han muerto desde enero de este año. Los fondos de las colectas son destinados siempre a todos los orfanatos con los que colaboramos desde el principio, tanto el público como los privados.

Recientemente hemos activado también un Programa de Apadrinamiento que permite establecer un vínculo entre el padrino y el niño apadrinado. A través del Apadrinamiento se pueden sufragar los gastos para el sostenimiento total de un niño (alimentación, salud y escuela) o simplemente cubrir el coste de escolarización. Malidenù promueve, en especial, el apadrinamiento de niñas, para favorecer la equidad de género y la igualdad de oportunidades.

Hasta fecha de hoy, julio 2016, ya hemos hecho 4 donaciones a 2 orfanatos, y hemos empezado la colaboración con otro orfanato de Bamako, semi privado, Pouponniere II, donde gracias a nuestro incansable representante local, Karl, hemos entregado varias mesas para la escuela y pronto empezaremos, aquí también, actividades manuales con los niños, con la ayuda de las cuidadoras mismas y nuestro Karl. Las pequeñas obras de arte se venderán en subastas benéficas online en europa, para seguir recogiendo fondos.

Además hemos financiado la fiesta de fin de curso de la escuela "Le Jardin d'enfants Tom-Touti", donde asisten 6 niños huérfanos del orfanato Assureme. Fue un día especial para los niños, acompañado por las profesoras y nuestro representante. Alquilamos un grande autocar con conductor y llevamos los 154 niños en dos viajes hasta el Zoo de Bamako. Allí lo niños

pudieron conocer los animales, jamás visto antes, escucharon las explicaciones de las profesoras y degustaron las más de 200 bebidas "Planet" ofrecidas por Nouvelles Brasseries Bamakoises (NBB). Los niños huérfanos de Assureme asisten a esta escuela, gracias al proyecto Malidenù; esto es muy importante porque garantiza a los niños el acceso al sistema educativo y promueve la socialización, ambos elementos son de primaria importancia.

En ASSUREME hemos realizados dos entregas de 800 euros cada una. Una parte fue esencial para hacer frente a los gastos de escolarización de los 6 niños que asisten a la escuela (inscripción, cuota anual y uniforme). Además, como siempre, se compraron productos de primera necesidad como leche en polvo, leche, cereales, arroz, harina, galletas, pañales, productos para la higiene de los niños y para la limpieza de los locales del orfanato. Una parte importante también se utilizó para comprar un gran stock de medicamentos para los niños, como antibióticos, medicamentos para la fiebre, el resfriado, la malaria, etc.

Como en el año anterior, hemos vuelto a realizar un taller de pintura para los niños, con el artista local Sosso, en el que los niños se divertieron mucho. Los cuadritos se enviaron a Italia y luego los vendimos a través de una subasta benéfica online, y todo los beneficios lógicamente se han entregado al proyecto Malidenù.

En Capema hicimos dos entregas de 300 euros cada una. Los fondos sirvieron principalmente para comprar una gran cantidad de leche en polvo, harina, cereales, 150kg de arroz, jabón y medicamentos para los niños, sobre todo para los bebés que siguen siendo muchísimos, con continuas nuevas entradas.

Como siempre, os transmito el agradecimiento de parte de los orfanatos por toda la ayuda desinteresada. Gracias a vuestras aportaciones conseguimos ofrecer a estos niños la posibilidad de ir adelante y de vivir.

Os recuerdo que podéis hacer vuestras donaciones al IBAN de la ong Bambini nel Deserto, con **objeto PROYECTO MALIDENÙ: IT24G0103012900000001500048.**

Berta Martin Beltran (Responsable Proyecto Malidenù)

ASSUREME:



Los niños del orfanato van a la escuela



Entrega donación febrero 2016



Medicamentos comprados con la donación



Taller de pintura febrero 2016



La excursión al zoo de Bamako (154 niños del colegio "Jardin d'enfants Tom-Toumi")



CAPEMA:



Donación junio 2016

